

Deutsch siehe Seite 2

Statement Regarding Conflict Minerals

ZIEHL industrie-elektronik GmbH & Co KG is committed to the principles of transparent, responsible and sustainable value-added management.

ZIEHL industrie-elektronik GmbH & Co KG executes no direct imports of minerals. We obtain the electronic parts and components exclusively from well-known manufacturers and trusted distributors. We expect our suppliers to follow ethical, moral and legal principles in their actions.

Our suppliers are committed to traceability and transparency in their products. With each order they are prompted to comply with the Dodd-Frank Act supply chain, Section 1502. We ensure that the delivered products contain only raw materials from certified mines. For this purpose, we identify the purchased components, which could be affected and check their origin. In addition, we instruct our suppliers not to use minerals derived from conflict mines and to provide us with the relevant information by means of the EICC/GeSI "Conflict Minerals Reporting".

Based on the information we have obtained, our report is updated periodically and published on our website.

Schwaebisch Hall, 2020-03-09

Managing Directors

Erklärung zu Konfliktmineralien

ZIEHL industrie-elektronik GmbH & Co KG fühlt sich den Grundsätzen einer transparenten, verantwortungsvollen und auf nachhaltiger Wertschöpfung ausgerichteten Unternehmensführung verpflichtet.

Die ZIEHL industrie-elektronik GmbH & Co KG tätigt selbst keine Direktimporte von Mineralien. Die elektronischen Bauteile und Komponenten beziehen wir ausschließlich von namhaften Herstellern und vertrauten Distributoren. Wir erwarten von unseren Zulieferern, dass sie sich in ihrem Handeln ebenfalls an ethische, moralische und rechtliche Grundsätze halten.

Bei unseren Lieferanten setzen wir uns für Rückverfolgbarkeit und Transparenz bei deren Produkten ein. Sie werden mit jeder Bestellung aufgefordert, die Lieferkette der Dodd-Frank Act §1502 einzuhalten. Wir stellen sicher, dass die gelieferten Produkte ausschließlich Rohstoffe aus zertifizierten Minen enthalten. Dazu identifizieren wir die zugekauften Komponenten, welche betroffen sein könnten und fragen deren Ursprung ab. Zusätzlich beauftragen wir unsere Lieferanten sicherzustellen, keine Mineralien zu verwenden, welche aus Konfliktminen stammen und uns die entsprechenden Auskünfte mittels Vorlage des EICC/GeSI „Conflict Minerals Reporting“ zur Verfügung zu stellen.

Anhand der von uns ermittelten Angaben, wird unser Bericht in regelmäßigen Abständen aktualisiert und auf unserer Website veröffentlicht.

Schwäbisch Hall, 2020-03-09

Die Geschäftsleitung